



結いの油井

校訓 つよく《根性》 正しく《自立》 やさしく《礼儀》 助け合う《協働》

コロナ禍ですが、「大きな夏休み」をいい感じに過ごさせていますか。残り12日をうまく使って、思い残すことのないようにしましょう。

夏休みの課題にも追われるかもですが、作文や自由研究など、本格的なコンクールも実施されます。自分の作品がどの程度の質なのか、腕試しにどんどん挑戦してほしいです。

夏休みにも水かけ当番や**運動会の練習**にと、しょっちゅう顔を出してきています。

特に運動会の練習は、中学生を中心に**自主的**に取り組んでいる姿が立派だと思います。時々、高校生も助言に来てくれています。そこはまさしく、**子ども達の世界**。とてもいい声が校舎内外に響いています。学校が始まったら、本番に向けて、更に磨き上げていきましょう。

また、各御家庭で価値ある経験を積む機会もあったと思います。泳ぎがうまくなったり、自然と深く関わったり…。これから2学期を迎えますが、1年間の折り返し地点もやってきます。中学3年生は、進路決定に係る重要な時期になります。小学生も含め確実な成長と変容が皆様に伝わるよう、心して取り組んでまいります。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。 校長 川畑 真英



◇ 秋季運動会について

期 日：令和4年9月18日(日)
 ※ 雨天時は、体育館にて実施
 場 所：油井小中学校校庭
 開会式：午前9時頃開始予定
 閉会式：午後12時30分頃終了予定

新型コロナウイルス感染症の第7波の先行きが不透明なため、今年度も主に午前中の実施とします。但し、感染拡大状況を踏まえながら、集落の方々と一緒に行う種目等を増やすなどの可能な工夫を行い、現状に合った運動会にしたいと考えています。

運動会
スローガン

力を合わせて 笑顔で応援 運動会!

コロナ禍の状況が続いていますが、運動会の練習に励む子ども達の姿に、「前を向こう」と発破を掛けられている感じがします。運動会では、そんな笑顔を皆様にたくさん届けたいと思います。

<感染症対策・熱中症対策への御協力もお願いします>

- ① 発熱など体調が気になる場合は、御観覧をお控えください。
- ② 校門受付にて、検温や手指消毒に御協力ください。
- ③ ソーシャルディスタンスをなるべく取り、マスクなしの会話はお控えください。
- ④ 水分を小まめに取れるように、飲み物を御持参ください。



◇ 2学期を迎えるに当たって

学校は、家族とは異なる他者との関わりが生まれる場所です。友達や先生、先輩や後輩など、自分以外の人が集まる場所です。

なので 学校=自分と同じように他者のことを考える力を育てる場所

① いじめ問題を考える週間について:9月5日(月)～9日(金)

『いじめ防止対策推進法』という法律が平成25年に制定されています。

【いじめの定義】(第2条)

この法律において「いじめ」とは、児童等に対して当該児童等が在籍する学校に在籍している等当該児童等と一定の人間関係にある他の児童等が行う心理的又は物理的な影響を与える行為(インターネットを通じて行われるものを含む)であって、当該行為の対象となった児童等が心身の苦痛を感じているものをいう。

本校の『いじめ防止基本方針』にもあるように、【いじめに向き合う教職員の基本姿勢】がいじめの未然防止にはとても重要です。基本姿勢とは、「**見**つめる:M」「**思**いをめぐらす:o」「**向**き合う:m」の「**Mom**(私)の基本姿勢」です。子どもに深く寄り添い、子ども理解に努めることが求められます。

また、いじめが発生した際には、早期発見、解決までの取組の充実が必要です。そして、いじめの行為が3か月にわたって止んでおり、被害児童生徒の精神的苦痛が解消されていることが確認できないといけません。

多少、堅苦しい内容になりましたが、要するに、一人一人が大切にされなければいけないということです。そして、一人一人が「学校が楽しい」と言えることです。(→いじめは必要ないもの)

「わたしも大事。あなたも大事」ということが言動に表れるよう、御家庭でもお話しいただけると助かります。また、お子さんのことで気になることがございましたら、すぐに御相談ください。



② ひとりよがりでない、周りも納得する「自分づくり」を進めよう。

「わたしも大事。あなたも大事」にできる人をやさしい人というのかもしれない。その反対に、自己中心的(わがまま)な考えは周囲も受け入れにくくなります。

体調が悪いときに、気に掛ける人が目の前にいるとしたら、自分の体調だけでなく、向き合っている人の思いも大切にできるといいですね。



◇ 夏の一コマ



小学部で育てているオクラが、どんどん実って、食べ頃を逸さないように収穫に大忙しです。他にも枝豆も育てていますが、こちらは、やや控えめな感じでしょうか。



8/7に稲刈りをしました。4/10の田植えから見事に育ってくれました。次は、8/28、PTA奉仕作業後の脱穀となります。

【9月の主な行事】

日	曜	行 事 等
1	木	始業式 ※ 給食後、13時10分頃下校
5	月	いじめ問題を考える週間(～9日)
7	水	身体計測
14	水	運動会予行
16	金	運動会会場準備
18	日	秋季運動会
19	月	敬老の日
20	火	クリーンタイム
22	木	運動会振替休日
23	金	秋分の日
26	月	教育長訪問
27	火	中学校3年実力テスト(～28日)
28	水	スクールカウンセラー来校日



学校ブログ/教育活動の一コマはこちらから

【1学期の学校評価を踏まえて】

1学期末のアンケートに御協力いただき、ありがとうございました。結果から主な成果と課題を紹介します。

- 【成果】学校の出来事がよく話題に上がる。
いじめがないように気を付けた。
地域活動、授業参観等に積極的に参加
- 【課題】基本的な生活習慣にばらつきがある。
楽しい授業、学級づくりに期待
学習の理解度や表現力の向上を更に図ってほしい。

学校生活全般では概ね充実できているようでしたが、学習面(家庭学習を含む)、授業面における更なる工夫、改善に努める必要があると考えています。

<QRコード↑> 油井小中学校ホームページ上の学校ブログにアクセスできます。時々覗いてみてくださいね。

8月、人権同和問題強調月間です。同和問題をはじめとする人権課題に正しい理解を深めましょう!